

NEW BRUNSWICK ASSOCIATION OF SPEECH-LANGUAGE PATHOLOGISTS AND AUDIOLOGISTS INC.

ASSOCIATION DES ORTHOPHONISTES ET AUDIOLOGISTES DU NOUVEAU-BRUNSWICK INC.

FINANCIAL STATEMENTS
(Unaudited)

ÉTATS FINANCIERS
(Non audités)

DECEMBER 31, 2022

31 DÉCEMBRE 2022

Louise Belliveau, CPA, Professional Corporation
Dieppe, NB

CONTENTS

TABLE DES MATIÈRES

Page

INDEPENDENT PRACTITIONER'S REVIEW

ENGAGEMENT REPORT

FINANCIAL STATEMENTS

Statement of Income and Net Assets

Balance Sheet

Statement of Cash Flows

Notes to the Financial Statements

1

2

3

4

5

6

RAPPORT DE MISSION D'EXAMEN DU

PROFESSIONNEL EN EXERCICE INDÉPENDANT

ÉTATS FINANCIERS

État des résultats et des actifs nets

Bilan

État des flux de trésorerie

Notes afférentes aux états financiers

NEW BRUNSWICK ASSOCIATION OF SPEECH-LANGUAGE PATHOLOGISTS AND AUDIOLOGISTS INC.

**ASSOCIATION DES ORTHOPHONISTES ET AUDIOLOGISTES DU NOUVEAU-BRUNSWICK INC.
INDEPENDENT PRACTITIONER'S REVIEW ENGAGEMENT REPORT**

To the Directors of
NBASLPA

We have reviewed the accompanying financial statements of NBASLPA that comprise the balance sheet as at December 31, 2022, and the statements of income and net assets, and cash flows for the year then ended, and a summary of significant accounting policies and other explanatory information.

Management's Responsibility for the Financial Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of these financial statements in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

Practitioner's Responsibility

Our responsibility is to express a conclusion on the accompanying financial statements based on our review. We conducted our review in accordance with Canadian generally accepted standards for review engagements, which require us to comply with relevant ethical requirements.

A review of financial statements in accordance with Canadian generally accepted standards for review engagements is a limited assurance engagement. The practitioner performs procedures, primarily consisting of making inquiries of management and others within the entity, as appropriate, and applying analytical procedures, and evaluates the evidence obtained.

The procedures performed in a review are substantially less in extent than, and vary in nature from, those performed in an audit conducted in accordance with Canadian generally accepted auditing standards. Accordingly, we do not express an audit opinion on these financial statements.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the financial statements do not present fairly, in all material respects, the financial position of NBASLPA as at December 31, 2022, and the results of its operations and its cash flows for the year then ended in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations.

July 25, 2023
Dieppe NB

Louise Belliveau, CPA Professional Corporation

Louise Belliveau, CPA, Professional Corporation
Dieppe, NB

NEW BRUNSWICK ASSOCIATION OF SPEECH-LANGUAGE PATHOLOGISTS AND AUDIOLOGISTS INC.

ASSOCIATION DES ORTHOPHONISTES ET AUDIOLOGISTES DU NOUVEAU-BRUNSWICK INC.

RAPPORT DE MISSION D'EXAMEN DU PROFESSIONNEL EN EXERCICE INDÉPENDANT

À la direction de l' **AOANB**

Nous avons effectué l'examen des états financiers ci-joints de la AOANB, qui comprennent le bilan au 31 décembre 2022, et les états des résultats et des actifs nets, et des flux de trésorerie pour l'exercice clos à cette date, ainsi qu'un résumé des principales méthodes comptables et d'autres informations explicatives.

Responsabilité de la direction à l'égard des états financiers

La direction est responsable de la préparation et de la présentation fidèle de ces états financiers conformément aux normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif, ainsi que du contrôle interne qu'elle considère comme nécessaire pour permettre la préparation d'états financiers exempts d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs.

Responsabilité du professionnel en exercice

Notre responsabilité consiste à exprimer une conclusion sur les états financiers ci-joints en nous fondant sur notre examen. Nous avons effectué notre examen conformément aux normes d'examen généralement reconnues du Canada, qui exigent que nous nous conformions aux règles de déontologie pertinentes.

Un examen d'états financiers conforme aux normes d'examen généralement reconnues du Canada est une mission d'assurance limitée. Le professionnel en exercice met en oeuvre des procédures qui consistent principalement en des demandes d'informations auprès de la direction et d'autres personnes au sein de l'entité, selon le cas, ainsi qu'en des procédures analytiques, et évalue les éléments probants obtenus.

Les procédures mises en oeuvre dans un examen sont considérablement plus restreintes en étendue que celles mises en oeuvre dans un audit réalisé conformément aux normes d'audit généralement reconnues du Canada, et elles sont de nature différente. Par conséquent, nous n'exprimons pas une opinion d'audit sur les états financiers.

Conclusion

Au cours de notre examen, nous n'avons rien relevé qui nous porte à croire que les états financiers ne donnent pas, dans tous leurs aspects significatifs, une image fidèle de la situation financière de AOANB au 31 décembre 2022, ainsi que des résultats de son exploitation et de ses flux de trésorerie pour l'exercice clos à cette date, conformément aux normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif.

Le 25 juillet 2023
Dieppe, NB

Louise Belliveau, CPA, Corporation Professionnelle

Louise Belliveau, CPA, Professional Corporation
Dieppe, NB

NEW BRUNSWICK ASSOCIATION OF SPEECH-LANGUAGE PATHOLOGISTS AND AUDIOLOGISTS INC.

ASSOCIATION DES ORTHOPHONISTES ET AUDIOLOGISTES DU NOUVEAU-BRUNSWICK INC.

STATEMENT OF INCOME AND NET ASSETS

(Unaudited)

FOR THE YEAR ENDED DECEMBER 31, 2022

ÉTAT DES RÉSULTATS ET DES ACTIFS NETS

(Non audité)

POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2022

	<u>2022</u>	<u>2021</u>	
REVENUES			REVENUS
Membership dues and administration fee	\$ 174,250	\$ 173,091	Cotisations des membres et frais d'administration
Grants	5,964	-	Octrois
Miscellaneous revenue	<u>342</u>	<u>136</u>	Revenus divers
	<u>180,556</u>	<u>173,227</u>	
EXPENSES			DÉPENSES
Advertising	15,921	10,971	Publicité
Wages	126,913	110,672	Salaires
Dues, provincial fee and licences	453	3,383	Cotisations, frais provincial et licences
Bank charges	940	803	Frais bancaires
Insurance	2,825	2,138	Assurance
AGM expense	486	2,411	Frais AGA
Website	2,004	1,491	Site Web
Travel expenses	2,004	1,683	Déplacements
Committees	-	1,181	Comités
Office expense	3,078	7,788	Dépenses de bureau
Professional fees	68,369	17,738	Frais professionnels
Executive Committee	4,151	2,995	Comité exécutif
Recruitment	-	975	Frais de recrutement
Staff training	<u>1,963</u>	<u>-</u>	Formation des employés
	<u>229,107</u>	<u>164,229</u>	
EXCESS OF REVENUES OVER EXPENSES	(48,551)	8,998	EXCÉDENT DES REVENUS SUR LES DÉPENSES
NET GAIN (LOSS) ON INVESTMENT	(3,928)	10,679	GAIN (PERTE) NET SUR INVESTISSEMENTS
CONTRIBUTION TO TRAINING RESERVE FUND	<u>(2,000)</u>	<u>(2,000)</u>	CONTRIBUTION AU FONDS DE RÉSERVE ÉDUCATION CONTINUE
NET (LOSS) INCOME	(54,479)	17,677	BÉNÉFICE NET
UNRESTRICTED ASSETS, beginning of year	<u>108,199</u>	<u>90,522</u>	ACTIFS NETS, début de l'exercice
UNRESTRICTED ASSETS, end of year	<u>\$ 53,720</u>	<u>\$ 108,199</u>	ACTIFS NETS, fin de l'exercice

NEW BRUNSWICK ASSOCIATION OF SPEECH-LANGUAGE PATHOLOGISTS AND AUDIOLOGISTS INC.

ASSOCIATION DES ORTHOPHONISTES ET AUDIOLOGISTES DU NOUVEAU-BRUNSWICK INC.

BALANCE SHEET

(Unaudited)

AS AT DECEMBER 31, 2022

BILAN

(Non audité)

AU 31 DÉCEMBRE 2022

	<u>2022</u>	<u>2021</u>	
ASSETS			ACTIF
CURRENT ASSETS			ACTIF À COURT TERME
Cash	\$ 200,489	\$ 186,672	Encaisse
Due from Contingency Fund	4,927	-	Dû du Fonds de Réserve Éventualités
Due from Training Fund	47	-	Dû du Fonds Éducation Continue
Short term Investment	<u>5,198</u>	<u>5,195</u>	Investissement à court terme
	<u>210,661</u>	<u>191,867</u>	
UNRESTRICTED INVESTMENTS, at fair market value	<u>54,718</u>	<u>92,277</u>	INVESTISSEMENTS SANS RESTRICTIONS à la juste valeur marchande
RESERVE FUNDS			FONDS DE RÉSERVES
Cash	3,695	5,872	Encaisse
Due from Unrestricted Fund, net Investments, at fair market value	10,733	10,365	Dû du Fonds Sans Restrictions, net Investissements, à la valeur marchande
	<u>240,290</u>	<u>276,662</u>	
	<u>254,718</u>	<u>292,899</u>	
	<u>\$ 520,097</u>	<u>\$ 577,043</u>	
LIABILITIES			PASSIF
CURRENT LIABILITIES			PASSIF À COURT TERME
Accounts payable and accrued liabilities	\$ 29,501	\$ 5,703	Comptes à payer et frais courrus
Deferred revenue	166,451	159,877	Revenus reportés
Due to Contingency Fund	-	6,900	Dû au Fonds de Réserve Éventualités
Due to Conference Fund	<u>15,707</u>	<u>3,465</u>	Dû au Fonds de Conférence
	<u>211,659</u>	<u>175,945</u>	
NET ASSETS			ACTIFS NETS
UNRESTRICTED FUND	<u>53,720</u>	<u>108,199</u>	FONDS SANS RESTRICTIONS
RESERVE FUNDS			FONDS DE RÉSERVES
- TRAINING (Note 4)	52,936	59,366	- ÉDUCATION CONTINUE (note 4)
- CONTINGENCY (Note 5)	186,075	230,068	- ÉVENTUALITÉS (note 5)
- CONFERENCE (Note 6)	<u>15,707</u>	<u>3,465</u>	- CONFÉRENCE (Note 6)
	<u>254,718</u>	<u>292,899</u>	
	<u>308,438</u>	<u>401,098</u>	
	<u>\$ 520,097</u>	<u>\$ 577,043</u>	

APPROVED ON BEHALF OF THE BOARD:

Director _____ Administrateur

Director _____ Administrateur

STATEMENT OF CASH FLOWS

(Unaudited)

FOR THE YEAR ENDED DECEMBER 31, 2022

ÉTAT DES FLUX DE TRÉSORERIE

(Non audité)

POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2022

	<u>2022</u>	<u>2021</u>	
OPERATING ACTIVITIES			ACTIVITÉS DE FONCTIONNEMENT
Excess of expenses over revenue	\$ (54,479)	\$ 17,677	Excédent des dépenses sur les revenus
Net change in non-cash working capital items:			Variation nette des éléments hors caisse du fonds de roulement :
Accounts receivable	4,254	-	Comptes à recevoir
Accounts payable, deferred income and accrued liabilities	<u>26,486</u>	<u>1,155</u>	Comptes à payer, revenus reportés et frais courus
	(23,739)	18,832	
INVESTING ACTIVITIES			ACTIVITÉS D'INVESTISSEMENT
Net (increase) decrease in marketable securities	<u>37,556</u>	<u>(10,517)</u>	(Augmentation) diminution net en titres négociables
INCREASE IN CASH AND CASH EQUIVALENTS	13,817	8,315	AUGMENTATION DE LA TRÉSORERIE ET ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE
CASH AND CASH EQUIVALENTS			TRÉSORERIE ET ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE
BALANCE, beginning of year	<u>186,672</u>	<u>178,357</u>	SOLDE, début de l'exercice
BALANCE, end of year	<u>\$ 200,489</u>	<u>\$ 186,672</u>	SOLDE, fin de l'exercice

Cash and cash equivalents consist of the following items:

Les trésorerie et équivalents de trésorerie se composent des éléments suivants :

	<u>2022</u>	<u>2021</u>	
Cash	<u>\$ 200,489</u>	<u>\$ 186,672</u>	Encaisse

NOTES TO THE FINANCIAL STATEMENTS
(Unaudited)
FOR THE YEAR ENDED DECEMBER 31, 2022

NOTES AFFÉRENTES AUX ÉTATS FINANCIERS
(Non auditées)
POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2022

1. STATUTES OF INCORPORATION AND NATURE OF ACTIVITIES

The NBASLPA has been established to promote and oversee the activities of the profession in New Brunswick. The organization is an incorporated non-profit organization and as such is exempt from tax on income under paragraph 149(1)(l) of the Income Tax Act.

STATUTS CONSTITUTIFS ET NATURE DES ACTIVITÉS

La AOANB a été établie afin de promouvoir et de veiller sur les activités de la profession au Nouveau-Brunswick. L'organisme est constitué en vertu de la Loi sur les corporations du Nouveau-Brunswick à titre d'organisme sans but lucratif et de ce fait est exempté d'impôt selon l'alinéa 149(1)(l) de la Loi de l'impôt sur le revenu.

2. SUMMARY OF ACCOUNTING POLICIES

The financial statements were prepared in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations in Part III of the CPA Canada Handbook and include the following significant accounting policies

Fund accounting

The NBASLPA uses fund accounting whereby the activities of the Reserve Funds are shown separately from the Unrestricted Fund. The Unrestricted Fund includes all activities and administration relating to the promotion and development of the profession. The Reserve Funds were established for training, contingency and conference purposes.

Revenue recognition

The NBASLPA follows the deferral method of accounting for contributions. The restricted contributions are recognized as revenue in the same period in which the related expenses are incurred. The unrestricted contributions and other revenue are accounted for when received or receivable if the amount to be received can be reasonably estimated and collection is reasonably assured.

Capital assets

The organization does not capitalize its fixed assets. They are expensed in the year incurred.

Cash and cash equivalents

The organization's policy states that cash and cash equivalents include cash and short-term investments with an initial maturity of three months or less at the time of acquisition.

Measurement of financial instruments

The NBASLPA measures its financial assets and liabilities at their fair value.

Financial assets measured at amortized cost include cash and accounts receivable. Investments are measured at their fair market value. Financial liabilities measured at amortized cost include the accounts payable.

PRINCIPALES MÉTHODES COMPTABLES

Les états financiers ont été dressés selon les normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif de la Partie III du Manuel de CPA Canada et comprennent les principales méthodes comptables suivantes:

Comptabilité par fonds

La AOANB utilise la comptabilité par fonds et démontre les activités des Fonds de Réserves séparément des Fonds Sans Restrictions. Le Fonds Sans Restrictions inclut les activités et l'administration reliés à la promotion et le développement de la profession. Les Fonds de Réserves ont été établis pour l'éducation continue, les éventualités et

NOTES TO THE FINANCIAL STATEMENTS
(Unaudited)
FOR THE YEAR ENDED DECEMBER 31, 2022

NOTES AFFÉRENTES AUX ÉTATS FINANCIERS
(Non auditées)
POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2022

les conférences.

Constatation des revenus

La AOANB applique la méthode du report pour comptabiliser les apports. Les apports affectés sont constatés à titre de produits de l'exercice au cours duquel les charges connexes sont engagées. Les apports non affectés et les autres revenus sont constatés à titre de revenus lorsqu'ils sont reçus ou à recevoir si le montant à recevoir peut faire l'objet d'une estimation raisonnable et que sa réception est raisonnablement assurée.

Immobilisations

L'organisme ne capitalise pas ses immobilisations. Elles sont imputées aux résultats au cours de l'exercice où elles sont acquises.

Trésorerie et équivalents de trésorerie

La politique de l'organisme consiste à présenter dans la trésorerie et les équivalents de trésorerie le solde bancaire et les dépôts à terme dont l'échéance n'excède pas trois mois à partir de la date d'acquisition.

Évaluation des instruments financiers

La AOANB évalue ses actifs financiers et ses passifs financiers à leur juste valeur.

Les actifs financiers évalués subséquentement au coût après amortissement se composent de l'encaisse et des comptes à recevoir. Les investissements sont évalués à leur juste valeur marchande. Les passifs financiers évalués au coût après amortissement se composent des comptes à payer.

3. DEFERRED REVENUE

Membership dues relating to the next fiscal year.

REVENUS REPORTÉS

Cotisations des membres qui se rapportent au prochain exercice.

DEFERRED REVENUE	<u>2022</u>	<u>2021</u>	REVENUS REPORTÉS
BALANCE, beginning of year	\$ 159,877	\$ 158,301	SOLDE, début de l'exercice
Plus: Amount received	174,624	169,117	Plus : Montant reçu
Less: Amount recognized as revenue in the current year	<u>(168,050)</u>	<u>(167,541)</u>	Moins: Montant constaté à titre de revenus de l'exercice
BALANCE, end of year	\$ <u>166,451</u>	\$ <u>159,877</u>	SOLDE, fin de l'exercice

NOTES TO THE FINANCIAL STATEMENTS

(Unaudited)

FOR THE YEAR ENDED DECEMBER 31, 2022

NOTES AFFÉRENTES AUX ÉTATS FINANCIERS

(Non auditées)

POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2022

4. TRAINING RESERVE FUND	2022	2021	FONDS DE RÉSERVE POUR L'ÉDUCATION CONTINUE
BALANCE, beginning of year	\$ 59,366	\$ 51,697	SOLDE, début de l'exercice
Contribution from unrestricted assets fund	2,000	2,000	Contribution du fonds sans restriction
Net gain (loss) on investments	(4,205)	5,669	Gain (perte) net sur investissements
Bursaries	<u>(4,225)</u>	<u>-</u>	Bourses
BALANCE, end of year	\$ <u>52,936</u>	\$ <u>59,366</u>	SOLDE, fin de l'exercice

The purpose of the Training Reserve Fund is to improve the quality and quantity of continuing education opportunities available to NBASLPA members in the province. The fund is managed by the TTF Board of Trustees (members are appointed by the NBASLPA Executive Council). The amount of money available for continuing education opportunities is based on the return on the investments and the contributions from unrestricted funds.

Le but du Fonds de réserve pour l'Éducation Continue est d'améliorer la qualité et la quantité de formation continue disponible pour les membres de l'AOANB dans la province. Le fonds est géré par le Conseil du FÉC (les membres sont nommés par le Conseil Exécutif de l'AOANB). Le montant d'argent disponible pour des perspectives d'éducation continue est basé sur le retour des investissements et des contributions provenant des fonds sans restriction.

5. CONTINGENCY RESERVE FUND	2022	2021	FONDS DE RÉSERVE POUR ÉVENTUALITÉS
BALANCE, beginning of year	\$ 230,068	\$ 190,620	SOLDE, début de l'exercice
Contributions	5,100	6,600	Contributions reçues
Net gain (loss) on investments	(19,394)	32,848	Gain (perte) net sur investissements
Legal fees	<u>(29,699)</u>	<u>-</u>	Frais légaux
BALANCE, end of year	\$ <u>186,075</u>	\$ <u>230,068</u>	SOLDE, fin de l'exercice

The Fund was established to ensure funds would be immediately available to cover any cost regarding legal action taken by or against the Association. A onetime \$ 300 registration fee is charged to all new fully registered members of the Association. A minimum of \$ 1,000 will be added to the contingency fund every year. In the event that the funds collected from members are insufficient, the difference will be transferred from the operating funds.

Le Fonds a été créé pour s'assurer que les fonds seraient immédiatement disponibles pour couvrir les frais concernant l'action en justice intentées par ou contre l'Association. Des frais d'inscription unique de 300 \$ est facturé pour tous les nouveaux membres inscrits de l'Association. Un minimum de 1 000 \$ est ajouté au fonds de réserve chaque année. Dans le cas où les fonds recueillis auprès des membres ne suffisent pas, la différence sera transférée des fonds d'exploitation.

NOTES TO THE FINANCIAL STATEMENTS
(Unaudited)
FOR THE YEAR ENDED DECEMBER 31, 2022

NOTES AFFÉRENTES AUX ÉTATS FINANCIERS
(Non auditées)
POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2022

6. CONFERENCE FUND	2022	2021	FONDS DE CONFÉRENCE
BALANCE, beginning of year	\$ 3,465	\$ -	SOLDE, début de l'exercice
Conferences income	22,700	12,425	Revenu de conférences
Conferences expense	<u>(10,458)</u>	<u>(8,960)</u>	Dépense de conférences
BALANCE, end of year	\$ <u>15,707</u>	\$ <u>3,465</u>	SOLDE, fin de l'exercice

The Fund was established in 2021 to retain surplus made from virtual conferences for use at biennial in-person conferences.

Le Fonds a été créé en 2021 afin de conserver les surplus réalisés lors des conférences virtuelles pour les utiliser lors des conférences biennales en personne.

7. FINANCIAL INSTRUMENTS

The NBASLPA is exposed to various risks through its financial instruments, without being exposed to concentrations of risk. The following analysis provides a measure of the organization's risk exposure at the balance sheet date, December 31, 2022.

Market risk

Market risk is the risk that the fair value or future cash flows of a financial instrument will fluctuate because of changes in market prices. Market risk is comprised of currency risk, interest rate risk and other prices.

INSTRUMENTS FINANCIERS

La AOANB, par le biais de ses instruments financiers, est exposée à divers risques. L'analyse suivante présente l'exposition de l'organisme aux risques importants à la date du bilan, soit au 31 décembre 2022.

Risque de marché

Le risque du marché est le risque que la valeur marchande ou le flux de trésorerie futurs des instruments financiers fluctueront en raison des changements aux prix du marché. Le risque de marché est composé du risque de change, du risque de taux d'intérêt et du risque de prix autre.

8. SUBSEQUENT EVENT

NBASLPA has been operating with a dual mandate of association and regulatory body since 1987 when its Act was established. Based on best practices and recommendations from its legal counsel, they are divesting themselves of association functions since a dual mandate is a conflict of interest and is not in the best interest of the public. As such, funds earmarked for education and training, such as the Training Trust Fund and the Conference Fund, would be transferred to the operating fund at the discretion of the Board.

ÉVÉNEMENT SUBSÉQUENT

L'AOANB fonctionne avec un double mandat d'association et d'organisme de réglementation depuis 1987, lorsque sa loi a été établie. Selon les meilleures pratiques et les recommandations de son conseiller juridique, ils se dessaisissent des fonctions de l'association car un double mandat est un conflit d'intérêts et n'est pas dans le meilleur intérêt du public. À ce titre, les fonds affectés à l'éducation et à la formation, tels que le Fonds de réserve pour l'éducation continue et le Fonds de conférences, seraient transférés au fonds de fonctionnement à la discrétion du Conseil.